

豊かな感性の身だしなみについて

質問(小西久美子議員)豊かな感性を身につけた魅力的な人間形成に資する具体的な方策について伺います。

答弁(教育長)豊かな感性は、自然や人々など身近な環境と関わる中で、様々な体験を通して得られた感情・感動を自分なりに表現することによって育てられると考えております。市内各小中学校では、特別活動や総合的な学習の時間等を通して、特色ある様々な体験活動を計画し、実践しております。

ます。市全体の取り組みとしては、小学校四年生から中学校三年生までを対象とした、ふれあいの丘での宿泊体験であります。周辺の自然を活用した自然体験学習、陶芸館等の施設を使った創作体験学習、天体望遠鏡体験学習等、各学校が児童生徒に様々な感動体験を計画し、実践しております。また各学校では体験で得られた感動を表現する取り組みも行っており、新聞の作成や、授業参観で保護者に発表する等工夫を凝

らした表現活動を行っています。表現することで自分の感動した気持ちにより明確なものにし、さらにそれぞれの感動を伝え合うことで感動を共有し、感性を膨らませることもつなげております。児童生徒一人ひとりが豊かな感性を身につけていく過程においては、感性豊かな先生の適切な指導が欠かせません。そうした意味で先生方が感性を磨く体験の機会も大切にしていける必要があると考えております。指導する先生方の研修の機会も計画し、感性豊かな先生の育成にも努めてまいります。



ふれあいの丘で様々な学習体験を行っています



バスケットボール教室の開催

プロスポーツマンクラブへの支援について

質問(森泰久議員)県内のプロスポーツクラブへの支援について伺います。

答弁(市長)県内にはサッカー、バスケットボール、アイスホッケー、自転車ロードレースのプロスポーツクラブがありますが、これまでの本市とかわりがあるプロスポーツクラブは、サッカーの栃木SCとバスケットボールのリンク栃木ブレックスです。栃木SCは、平成十七年度にJリーグに加盟する活動を始めた

折に支援を始め、翌年の平成十八年度にはJリーグ昇格推進実行委員会を設立し、平成二十一年度に念願のJ2昇格を果たしております。現在小学生を対象にサッカー教室と栃木SCのホームゲームに大田原デーを設けていただき、本市のPRにご協力いただいております。なお、今年の大田原デーは九月二十三日に実施を予定しておりますので、多くの市民の参加を希望するところでございます。

リンク栃木ブレックスは、県北体育館で毎年公式試合を実施していただいているほか、小学一年生から中学一年生までの児童生徒を対象としたバスケットボール教室を開催し、プロ選手との交流を通しながら技術力の向上を図っているところでございます。プロスポーツクラブの活躍は子供たちのスポーツに親しみ興味を持たせるには大変有効な手段と考えておりますし、プロの世界でのトップの妙技を見せてもらうということは、少年・少女達への大きな夢を持たせる大きな事業と考えております。